



SG Herzogsweiler-Durrweiler e.V.

Schützenabteilung



Westernschießen bei unseren Schützenkollegen in Mitteltal

Am Samstag den 30.08.2025, machten sich einige Mitglieder auf den Weg zum Westernschießen nach Mitteltal. Das dortige Schützenhaus liegt idyllisch mitten im Wald und bot die perfekte Kulisse für dieses besondere Event.

Passend zum Thema erschienen fast alle Teilnehmer stilecht in Westernkleidung.

Wir wurden herzlich empfangen und konnten gut gelaunt direkt auf dem Schießstand unser Können unter Beweis stellen. Anschließend ließen wir uns ein frisch gezapftes Bier schmecken.

Zur Stärkung zwischendurch gab es – ganz im Westernstiel – selbstgemachtes Chili con Carne. Am Nachmittag wurden alle Schützen mit Kaffee und Kuchen versorgt.

Die Siegerehrung fand um 18:00 Uhr statt. Jeder Teilnehmer durfte sich einen Preis vom reich gedeckten Tisch aussuchen. Unsere Schützenabteilung Durrweiler sicherte sich solide Plätze im Mittelfeld – angesichts der starken Konkurrenz ein durchaus respektables Ergebnis.

Nach der Siegerehrung wurde der Grill angeheizt. In geselliger Runde wurde bei Fleisch, Wurst und Bier über das Vereinsleben diskutiert. Mit Einbruch der Dunkelheit wurde ein Lagerfeuer entfacht, um das sich die Teilnehmer versammelten und den Abend gemütlich ausklingen ließen.

Fazit: Ein rundum gelungener Nachmittag und Abend – wir freuen uns schon jetzt darauf, im nächsten Jahr wieder dabei zu sein!

31.08.2025

Michaela Hund

